

Автор(ы) и название статьи/ Author(s) and title of the article	Аннотация	Abstract	Ключевые слова	Key words
<p>Н.В. Барбашова, д-р юрид. наук, доцент, Донецкий национальный университет (г. Донецк) (e-mail: n.barbashova@mail.ru)</p> <p>ЭКОЛОГИЧЕСКАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ РЕГИОНА И ЕЕ ПРАВОВОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ НА ФЕДЕРАЛЬНОМ УРОВНЕ В РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ</p> <p>Barbashova, N.V. ENVIRONMENTAL SAFETY OF THE REGION AND ITS LEGAL SUPPORT AT THE FEDERAL LEVEL IN RUSSIAN FEDERATION</p>	<p>Важнейшим требованием интеграционных процессов в межгосударственных отношениях является гармонизация экологического законодательства. В работе анализируется опыт Российской Федерации по обеспечению экологической безопасности на региональном уровне. Показано, что федеральное законодательство предоставляет достаточно широкий спектр полномочий органам власти субъектов Федерации, позволяющих им планировать и осуществлять мероприятия по обеспечению экологической безопасности на территориях соответствующих субъектов.</p>	<p>The most important requirement of integration processes in interstate relations is the harmonization of environmental legislation. The paper analyzes the experience of the Russian Federation in ensuring environmental safety at the regional level. It is shown that federal legislation provides a wide range of powers to the authorities of the constituent entities of the Federation, allowing them to plan and implement measures to ensure environmental safety in the territories of the respective entities.</p>	<p>экологическая безопасность, окружающая среда, регион, децентрализация, полномочия органов власти</p>	<p>environmental safety, environment, region, decentralization, authority of authorities</p>
<p>Н.М. Белорко, преподаватель, Донбасская юридическая академия, (г. Донецк) (e-mail: nadezhda_3377@mail.ua)</p> <p>ОБЗОР НРАВСТВЕННО-ПРАВОВЫХ ПРОБЛЕМ ЛИЧНОСТИ С ПОЗИЦИИ ФИЛОСОФИИ ПРАВА</p> <p>Belyurko, N.M. MORAL-LEGAL PROBLEMS OF PERSONALITY FROM THE POSITION OF THE PHILOSOPHY OF LAW</p>	<p>В данной статье проанализированы особенности нравственно-правовых проблем личности в разные эпохи с позиции философии права, рассмотрены подходы к изучаемому вопросу философов и правоведов, сделан анализ научных исследований по данной теме, охарактеризован механизм взаимовлияния правосознания и морали.</p>	<p>This article analyzes the features of the moral and legal problems of the individual in different eras from the standpoint of the philosophy of law, examines the approaches to the studied issue of philosophers and legal scholars, analyzes scientific research on this topic, characterizes the mechanism of mutual influence of legal awareness and morality.</p>	<p>личность, право, правосознание, мораль, нравственность, свобода, общество.</p>	<p>personality, law, sense of justice, morality, morality, freedom, society.</p>

<p>Л.Г. Бордюгов, канд. юрид. наук, профессор, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: Leonidbrd@yandex.ru) Е.Б. Николаева, аспирант, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: evgeniyankolaeva@mail.ua)</p> <p>ВНУТРЕННЕЕ УБЕЖДЕНИЕ СУДЕБНОГО ЭКСПЕРТА: ВОПРОСЫ ТЕОРИИ И ПРАКТИКИ</p> <p>Bordyugov, L.G., Nikolayeva, E.B. INTERNAL BELIEF OF THE FORENSIC EXPERT: QUESTIONS OF THEORY AND PRACTICE</p>	<p>Статья посвящена проблемам формирования внутреннего убеждения судебного эксперта. Данная проблема уже давно интересует исследователей и неоднократно поднималась в специальной литературе. Однако неопределенность данной категории и в научном и в процессуальном плане только увеличивается. Формирование внутреннего убеждения судебного эксперта проходит ряд этапов по мере выполнения судебной экспертизы, т.е. на подготовительной стадии, аналитической, сравнительной, синтезирующей стадиях и на заключительной стадии.</p>	<p>The article is devoted to the problems of the formation of the internal conviction of a forensic expert. This problem has long been of interest to researchers and has been repeatedly raised in the specialized literature. However, the uncertainty of this category both scientifically and procedurally only increases. The formation of the internal conviction of a forensic expert goes through several stages as the forensic examination is carried out, i.e. at the preparatory stage, analytical, comparative, synthesizing stages and at the final stage.</p>	<p>судебный эксперт, внутреннее убеждение, субъективная уверенность, объективные факты, психологический аспект, гносеологический аспект, логический аспект</p>	<p>forensic expert, inner conviction, subjective confidence, objective facts, psychological aspect, epistemological aspect, logical aspect</p>
<p>А.В. Броварь, д-р истор. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: aleksandrbrovar@rambler.ru) А.Ю. Гордеева, аспирант, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: 34061990@mail.ru) С.И. Бондаренко, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: snezhana_bondarenko_1998@mail.ru)</p> <p>ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ РЕЖИМА ПОЛЕТОВ НАД АНТАРКТИКОЙ И АРКТИКОЙ. РАЗВИТИЕ АРКТИЧЕСКИХ ТЕРРИТОРИЙ РОССИЙСКОЙ</p>	<p>В статье рассматриваются вопросы международно-правового регулирования полетов над Антарктикой и Арктикой, континентальным шельфом, а также государственная политика в Арктическом регионе и механизмы ее реализации, система мер стратегического прогнозирования, планирование социально-экономического развития Арктической зоны России и укрепление национальной безопасности.</p>	<p>The article deals with issues of international legal regulation of flights over the Antarctic and Arctic, the continental shelf, as well as state policy in the Arctic region and mechanisms for its implementation, a system of strategic forecasting measures, planning of socio-economic development of the Arctic zone of Russia and strengthening national security.</p>	<p>Конвенция о международной гражданской авиации, Международная организация гражданской авиации (ИКАО), Антарктика, Арктика, континентальный шельф, Северный Ледовитый океан, Северный Полюс</p>	<p>Convention on international civil aviation, international civil aviation organization (ICAO), Antarctica, Arctic, continental shelf, Arctic Ocean, North Pole</p>

<p>ФЕДЕРАЦИИ</p> <p>Brovar, A.V., Gordeeva, A.Yu., Bondarenko, S.I.</p> <p>LEGAL REGULATION OF FLIGHTS OVER ANTARCTICA AND THE ARCTIC. DEVELOPMENT OF THE ARCTIC TERRITORIES OF THE RUSSIAN FEDERATION</p>				
<p>А.В. Броварь, д-р истор. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: aleksandrbrovar@rambler.ru)</p> <p>В.А. Степанов, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: 21linasovna@gmail.com)</p> <p>ПРИЗНАНИЕ ГОСУДАРСТВ В СОВРЕМЕННОМ МИРЕ (НА ПРИМЕРЕ ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ)</p> <p>Brovar, A.V., Stepanov, V.A.</p> <p>RECOGNITION OF STATES IN THE MODERN WORLD (ON THE EXAMPLE OF THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC)</p>	<p>В статье представлен анализ проблемы определения статуса непризнанных государств (на примере Донецкой Народной Республики), которая является одной из самых сложных в международно- правовой практике. Большое внимание уделяется историческим предпосылкам возникновения данной проблемы и прогнозу ее дальнейшего развития.</p>	<p>The article gives an analysis of the problem of determining the status of unrecognized states (on the example of the Donetsk People's Republic), which is one of the most difficult in the international legal practice. Much attention is given to historical background of this problem and the forecast of its further development.</p>	<p>непризнанное государство, признание государства, ООН, Донецкая Народная Республика</p>	<p>Unrecognized state, recognition of the state, UN, Donetsk People's Republic</p>
<p>А.Ю. Гордеева, аспирант, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: 34061990@mail.ru)</p> <p>Р.А. Билялов, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: putnik2019@mail.ru)</p> <p>ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ ПРАВА</p>	<p>Статья посвящена особенностям эволюции права народов на самоопределение, разграничены внутренний и внешний аспекты реализации этого права. Исследование права народов на самоопределение приобретает всё большую актуальность в</p>	<p>The article is devoted to the peculiarities of the evolution of the right of peoples to self- determination, the internal and external aspects of the implementation of this right are distinguished. The study of the right of peoples to self- determination is becoming increasingly relevant in</p>	<p>право на самоопределение, правоотношения, государство, народ, национально-этнические меньшинства, политические права</p>	<p>the right to self- determination, legal relations, state, people, national and ethnic minorities, political rights</p>

<p>НАРОДОВ НА САМООПРЕДЕЛЕНИЕ</p> <p>Gordeeva, A.Yu., Bilyalov, R.A.</p> <p>PROSPECTS FOR THE DEVELOPMENT OF THE RIGHT OF PEOPLES TO SELF-DETERMINATION</p>	<p>современном международном праве. Процесс деколонизации завершился, эпоха огромного подъёма национально-освободительных движений, казалось бы, подошла к концу, но тема ничуть не утратила своей актуальности.</p>	<p>modern international law. The process of decolonization is over, the era of a tremendous upsurge of national liberation movements, it would seem, has come to an end, but the topic has not lost its relevance</p>		
<p>В.А. Грабельников, канд. юрид. наук., доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: duafn@mail.ru)</p> <p>С.С. Боньковская, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</p> <p>ВЛИЯНИЕ ГОСУДАРСТВА НА РАЗВИТИЕ КУЛЬТУРЫ В УСЛОВИЯХ СТАНОВЛЕНИЯ ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ</p> <p>Grabelnikov, V.A., Bonkovska, S.S.</p> <p>INFLUENCE OF THE STATE ON THE DEVELOPMENT OF CULTURE IN THE CONTEXT OF THE FORMATION OF THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC</p>	<p>В статье рассмотрено функционирование государства в области культуры в условиях построения демократического общества. Определено, что сфера культуры имеет ряд специфических черт, которые определяют ее положение в обществе и объем государственного влияния. Такими чертами являются творческий характер деятельности, социальная значимость культуры, комплексное воздействие на каждого человека. Государство положительно влияет на развитие культуры, используя организационно-управленческие, финансовые и нормативно-правовые методы регулирования. В условиях Донецкой Народной Республики требуется создание определенного подхода государственного регулирования в области культуры с учетом переходного характера современного этапа развития</p>	<p>The article considers the functioning of the state in the field of culture in the conditions of building a democratic society. It is determined that the sphere of culture has a number of specific features that determine its position in society and the amount of state influence. Such features are the creative nature of activity, the social significance of culture, and the complex impact on each person. The state has a positive impact on the development of culture, using organizational and managerial, financial and regulatory methods of regulation. In the conditions of the Donetsk people's Republic, it is necessary to create a certain approach to state regulation in the field of culture, taking into account the transitional nature of the current stage of development of the state, as well as the specifics of the regulated object</p>	<p>культура, государство, влияние, функция, регулирование, сфера, развитие, становление, общество, взаимодействие</p>	<p>culture, state, influence, function, regulation, sphere, development, formation, society, interaction</p>

	государства, а также специфики регулируемого объекта			
<p>П.А. Заремба, д-р экон. наук., профессор, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: pavelz09@gmail.com)</p> <p>МЕНЕДЖМЕНТ И ПРАВО</p> <p>Zaremba, P.A. MANAGEMENT AND LAW</p>	<p>В статье рассматриваются вопросы функционирования некоторых институтов уголовного права с позиций менеджмента в соответствии с уголовно-правовым пониманием сущности явлений, проблемы соотношения теоретической и практической подготовки специалиста- юриста, а также механизмы правового регулирования как системы юридических средств, организованных с целью преодоления препятствий на пути удовлетворения интересов субъектов права</p>	<p>The article discusses the functioning of some institutions of criminal law from the standpoint of management in accordance with the criminal law understanding of the essence of phenomena, the problems of the correlation of theoretical and practical training of a specialist lawyer, as well as mechanisms of legal regulation as a system of legal means, organized to overcome obstacles to satisfaction interests of subjects of law.</p>	<p>менеджмент, право, технологии менеджмента, юридические проекты, правовое регулирование</p>	<p>management, law, management technologies, legal projects, legal regulation</p>
<p>Д.С. Каблов, канд. юрид. наук, доцент, Донецкий национальный университет (г. Донецк) (e-mail: kablv.denis@rambler.ru)</p> <p>ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ ОРГАНИЗАЦИИ И ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ПОЛИЦИИ</p> <p>Kablov, D.S. LEGISLATIVE REGULATION OF THE POLICE ORGANIZATION AND ACTIVITY</p>	<p>В статье рассматриваются вопросы законодательного регулирования деятельности органов внутренних дел на современном этапе развития. На основе анализа различных точек зрения и подходов исследуются фундаментальные аспекты описываемой в статье проблематики и выделяются не только общие положения, но особенности законодательства в сфере деятельности полиции</p>	<p>The article deals with the issues of legislative regulation of the activities of the internal affairs bodies at the present stage of development. Based on the analysis of various points of view and approaches, the fundamental aspects of the problems described in the article are investigated and not only general provisions are highlighted, but also the peculiarities of legislation in the field of police activity</p>	<p>законодательство, правовое регулирование, правовой статус, нормативно-правовые акты, полиция</p>	<p>legislation, legal regulation, legal status, regulations, police</p>
<p>Э.Д. Коваленко, канд. юрид. наук, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: eduard.pakhomov.69@mail.ru)</p>	<p>В статье нашли репрезентацию актуальные теоретико-прикладные положения относительно</p>	<p>The article presents current theoretical and applied provisions concerning the provision of guarantees and</p>	<p>процесс, гарантии, принципы, приоритеты, права человека</p>	<p>process, guarantees, principles, priorities, human rights</p>

<p>ПРОЦЕССУАЛЬНЫЕ ГАРАНТИИ ПРИ РАССЛЕДОВАНИИ И РАСКРЫТИИ ПРЕСТУПЛЕНИЙ: ОБЯЗАТЕЛЬСТВО ИЛИ ОБСТОЯТЕЛЬСТВА</p> <p>Kovalenko, E.D. PROCEDURAL SAFEGUARDS DURING THE INVESTIGATION AND DISCLOSURE OF CRIMES: AN OBLIGATION OR THE CIRCUMSTANCES</p>	<p>обеспечения гарантий и принципов уголовно-процессуальных отношений. Изучение процессуальных гарантий и конституционных принципов обусловлено задачами уголовно-процессуального права, оперативно-следственной практики относительно реформирования уголовно-процессуального законодательства, правоприменительной деятельности в уголовном процессе с характерной для ДНР ориентацией на находящиеся под защитой конституции человеческие ценности</p>	<p>principles of criminal procedure relations. The study of procedural guarantees and constitutional principles is conditioned by the tasks of criminal procedure law, operational and investigative practice regarding the reform of criminal procedure legislation, and law enforcement activities in criminal proceedings with the DPR's characteristic focus on constitutionally protected human values.</p>		
<p>С.Н. Меркулов, канд. юрид. наук, доцент, Донецкий национальный университет (г. Донецк) (e-mail: merkulovepf@mail.ru)</p> <p>СТРУКТУРА И СОДЕРЖАНИЕ ОБВИНЕНИЯ В УГОЛОВНОМ СУДОПРОИЗВОДСТВЕ ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ</p> <p>Merkulov, S.N. STRUCTURE AND CONTENT OF CHARGE IN CRIMINAL PROCEEDINGS OF THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC</p>	<p>Рассмотрены составляющие элементы обвинения в уголовном судопроизводстве. Показано единство его материальной и процессуальной сторон. Определено соотношение обвинения как процессуальных функции и деятельности. Фабула обвинения, его юридическая формулировка и правовая квалификация составляют структуру обвинения в уголовном судопроизводстве. Конкретизированная структура обвинения служит задачам совершенствования процессуальных документов в следственной и судебной</p>	<p>The constituent elements of the charge in criminal proceedings have been considered. The unity of its material and procedural sides has been shown. The ratio of the charge as a procedural function and activity has been determined. The theory of the charge, its legal language and legal qualification constitute the structure of the charge in criminal proceedings. The concretized structure of the charge serves the tasks of improving procedural documents in investigative and judicial practice.</p>	<p>уголовное судопроизводство, доказывание, обвинение, фабула, юридическая формулировка, правовая квалификация</p>	<p>criminal proceedings, proof, charge, theory, legal language, legal qualification</p>

	практике.			
<p>С.И. Охременко, канд. техн. наук, доцент Донбасской юридической академии (г. Донецк) (e-mail: sveta_okhremenko@mail.ru)</p> <p>МАРКЕТИНГ В СФЕРЕ ЮРИДИЧЕСКИХ УСЛУГ</p> <p>Okhremenko, S.I. MARKETING IN THE FIELD OF LEGAL SERVICES</p>	<p>В статье рассматриваются вопросы значения маркетинга в оказании юридических услуг и дается обоснование возможности использования концепции маркетинга услуг в практической деятельности юристов и юридических компаний с целью повышения их конкурентоспособности</p>	<p>The article examines the importance of marketing in the provision of legal services and substantiates the possibility of using the concept of marketing services in the practice of lawyers and law firms in order to achieve their competitiveness.</p>	<p>маркетинг юридических услуг, юридическая компания, степень риска, доверие клиента, качество юридической услуги</p>	<p>marketing of legal services, legal company, degree of risk, client's trust, quality of legal services</p>
<p>П.И. Павленко, канд. юрид. наук., доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: starus77.pavlenko@yandex.ru)</p> <p>М.С. Капитонова, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: marinakapitonova78@gmail.com)</p> <p>НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРАВОВОЙ МЕНТАЛИТЕТ: ОСОБЕННОСТИ ВОЗНИКНОВЕНИЯ И РАЗВИТИЯ</p> <p>Pavlenko, P.I., Kapitonova, M.S. NATIONAL LEGAL MENTALITY: FEATURES OF ESTABLISHMENT AND DEVELOPMENT</p>	<p>В статье рассмотрены актуальные вопросы существования и формирования у населения Донецкой Народной Республики отношения к праву. Новые взгляды на сущность государства и права потребовали обращения к серьезной проблеме уровня правового сознания и правовой культуры современного общества. Отмечается роль и влияние информационных технологий на состояние правовой культуры общества.</p>	<p>The article discusses topical issues regarding the existence and formation of the attitude to law among the population of the Donetsk People's Republic. New views on the essence of state and law demanded an appeal to the serious problem of the level of legal consciousness and legal culture of modern society. The role and impact of information technology on the legal culture of society is highlighted.</p>	<p>ментальность, правовой менталитет, население, информационные технологии, общество</p>	<p>mentality, legal mentality, population, information technologies, society</p>
<p>И.А. Педерсен, канд. экон. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: iralex-2012@yandex.ru)</p> <p>ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ ОТВЕТСТВЕННОСТИ В СФЕРЕ ИСЧИСЛЕНИЯ И УПЛАТЫ ЕДИНОГО СОЦИАЛЬНОГО ВЗНОСА</p>	<p>В статье проанализировано определение нарушений в сфере исчисления и уплаты единого социального взноса, предложены основные направления совершенствования нормативно-правового регулирования ответственности за</p>	<p>The article analyzes the definition of violations in the field of calculating and paying a single social contribution, and suggests the main areas for improving the legal regulation of liability for violations in the field of calculating and paying a unified social contribution in the Donetsk People's Republic.</p>	<p>единый социальный взнос, общеобязательное государственное социальное страхование, нарушения в сфере уплаты единого взноса, ответственность плательщика единого социального взноса</p>	<p>unified social contribution, compulsory state social insurance, violations in the field of payment of a unified contribution, responsibility of the payer of a unified social contribution</p>

<p>Pedersen, I.A. LEGAL REGULATION OF LIABILITY IN THE SPHERE OF CALCULATION AND PAYMENT OF A UNIFIED SOCIAL CONTRIBUTION</p>	<p>нарушения в сфере исчисления и уплаты единого социального взноса в Донецкой Народной Республике.</p>			
<p>И.П. Подмаркова, канд. экон. наук, доц., Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: irina_podmarkowa@list.ru) Д.Ю. Верчинский, студент магистратуры, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: duaftn@mail.ru)</p> <p>ПУТИ ОПТИМИЗАЦИИ АДМИНИСТРАТИВНЫХ И ЭКОНОМИЧЕСКИХ МЕТОДОВ В ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ФИСКАЛЬНЫХ ОРГАНОВ ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ</p> <p>Podmarkova, I.P., Verchinsky, D.Yu. WAYS OF OPTIMIZING ADMINISTRATIVE AND ECONOMIC METHODS IN THE ACTIVITIES OF FISCAL BODIES OF THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC</p>	<p>В статье рассмотрено использование административных и экономических методов в деятельности фискальных органов Донецкой Народной Республики (ДНР). Проанализированы формы практической организации налогового контроля Министерства доходов и сборов ДНР. Предложены пути оптимизации форм и методов. С целью оптимизации функций фискальных органов ДНР предложено использовать четыре основных элемента, а также трехуровневую систему нормативно-правового обеспечения начисления и взимания налогов в ДНР.</p>	<p>The article discusses the use of administrative and economic methods in the activities of the fiscal authorities of the Donetsk People's Republic (DPR). The forms of practical organization of tax control of the Ministry of Revenue and Duties of the DPR are analyzed. Ways to optimize forms and methods are proposed. In order to optimize the functions of the DPR fiscal authorities, it is proposed to use four main elements, as well as a three-tier system of regulatory support for the accrual and collection of taxes in the DPR.</p>	<p>фискальные органы, налогообложение, административные методы, экономические методы, направления оптимизации.</p>	<p>fiscal authorities, taxation, administrative methods, economic methods, optimization directions</p>
<p>В.В. Прозоров, канд. экон. наук, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: prozorov_vadim@list.ru) Н.А. Броварь, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: brovar.a.v@gmail.com)</p> <p>ИННОВАЦИОННЫЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЕ ФОРМАТЫ И ИХ РОЛЬ В ПЕРИОД «ПАНДЕМИЧЕСКОГО» КРИЗИСА</p>	<p>В статье рассмотрены инновационные образовательные форматы и их роль в период «пандемического» кризиса. Дана оценка возможных перспектив их дальнейшего развития и правового регулирувания в системе высшего образования.</p>	<p>The article discusses innovative educational formats and their role during the "pandemic" crisis. An assessment of the possible prospects for their further development and legal regulation in the higher education system is given.</p>	<p>инновации, пандемия, кризис, инфраструктура, технология, дистанционное обучение, цифровое обучение, онлайн-среда</p>	<p>innovation, pandemic, crisis, infrastructure, technology, distance learning, digital learning, online environment</p>

<p>Prozorov, V.V., Brovar, N.A. INNOVATIVE EDUCATIONAL FORMATS AND THEIR ROLE DURING THE PANDEMIC CRISIS</p>				
<p>Б.Н. Сиренко, канд. юр. наук, Донбасская юридическая академия (г.Донецк) (e-mail: sirenkobogdan@mail.ru) И.О. Крамарчук, студент, Донбасская юридическая академия (г.Донецк) (e-mail: ira13012001@rambler.ru)</p> <p>ОСОБЕННОСТИ ПРИВЛЕЧЕНИЯ К АДМИНИСТРАТИВНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА ПРАВОНАРУШЕНИЯ В ОБЛАСТИ ОБОРОТА ИНФОРМАЦИИ</p> <p>Sirenko, B.N., Kramarchuk, I.O. FEATURES OF ATTRACTION TO ADMINISTRATIVE RESPONSIBILITY FOR INFORMATION TURNOVER OFFENSES</p>	<p>В статье рассмотрены отдельные аспекты вопроса привлечения к административной ответственности в сфере оборота информации; выделены особенности административного правонарушения в области оборота информации, а также указаны пути совершенствования правовой процедуры привлечения к указанному виду ответственности.</p>	<p>The article discusses some aspects of bringing to administrative responsibility in the field of information circulation; features of an administrative offense in the field of information circulation are highlighted, as well as ways to improve the mechanism of bringing to this type of responsibility.</p>	<p>информация, административная ответственность, государство, правонарушение, административное правонарушение</p>	<p>information, administrative responsibility, state, offense, administrative offense</p>
<p>Ю.А. Скорченко, канд. истор. наук, доцент, Луганский государственный аграрный университет (г. Луганск) (e-mail: skorchenko60@mail.ru)</p> <p>ПРОБЛЕМЫ И ПУТИ СОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ СУДЕБНОЙ ВЛАСТИ ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ</p> <p>Skorchenko, Yu.A. PROBLEMS AND WAYS OF IMPROVING THE LUGANSK PEOPLE'S REPUBLIC JUDICIAL</p>	<p>В статье предпринята попытка проанализировать многоаспектные усилия по организации деятельности судебной власти Луганской Народной Республики, исследовать качество правосудия, рассмотреть факторы, влияющие на повышение авторитета юстиции.</p>	<p>The article attempts to analyze the multifaceted efforts to organize the activities of the Lugansk People's Republic judiciary, to investigate the quality of justice, and to consider the factors that influence the enhancement of the authority of justice.</p>	<p>суд, судебная система, судебная власть, судопроизводство, ветви власти</p>	<p>court, judicial system, judicial power, legal proceedings, branches of government</p>

<p style="text-align: center;">POWER</p> <p>Н.Л. Стрельцова, канд. экон. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г.Донецк) (e-mail: dnkc@ukr.net)</p> <p>А.Ю. Белик, студент, Донбасская юридическая академия (г.Донецк) (e-mail: belik.belik-lina12@yandex.ru)</p> <p style="text-align: center;">ПРАВОВОЙ СТАТУС ХОЛДИНГОВЫХ КОМПАНИЙ В ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКЕ</p> <p style="text-align: center;">Streltsova, N.L., Belik, A.U. LEGAL STATUS OF HOLDING COMPANIES IN THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC</p>	<p>В статье рассмотрены некоторые вопросы правового регулирования холдинговых компаний в Донецкой Народной Республике и аспекты развития деятельности данной предпринимательской активности.</p>	<p>The article discusses some issues of legal regulation of holding companies in the Donetsk People's Republic and aspects of the development of this entrepreneurial activity.</p>	<p>холдинговая компания, конкурентная стратегия, холдинг, правонарушение, правовое регулирование</p>	<p>holding company, competitive strategy, holding, offense, legal regulation</p>
<p>Н.Л. Стрельцова, канд. экон. наук, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: dnkc@ukr.net)</p> <p>Н.А. Величко, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: n_velichko@bk.ru)</p> <p style="text-align: center;">СОВРЕМЕННОЕ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСКОЕ ПРАВО В СЕТИ ИНТЕРНЕТ</p> <p style="text-align: center;">Velichko, N.A., Streltsova, N.L. MODERN BUSINESS LAW ON THE INTERNET</p>	<p>В условиях современного постиндустриального общества человеческая жизнь - не только социальная, но и экономическая, во многом даже ее политические отношения - неразрывно связана с развитием технологий. Современные технологии, влияющие на повседневную деятельность людей, также заставляют реагировать на эти изменения, «адаптировать» действующую нормативную базу к изменяющимся условиям окружающей среды. В данной статье рассмотрено влияние интернета на развитие предпринимательского права</p>	<p>In the conditions of modern post-industrial society, human life - not only social, but also economic, economic, in many respects even its political relations - is inextricably linked with the development of technology. Modern technologies that affect the daily activities of people also make us react to these changes, "adapt" the current regulatory framework to changing environmental conditions. This article examines the influence of the Internet on the development of business law and suggests ways of its further existence.</p>	<p>Интернет, предпринимательское право, научно-образовательный интернет-портал предпринимательского права</p>	<p>Internet, business law, scientific and educational Internet portal of business law</p>

	и предложены пути его дальнейшего совершенствования.			
<p>В.В. Чамлай, канд. юрид. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк) (e-mail: Valentinovich-v@mail.ru)</p> <p>ОСОБЕННОСТИ СТАНОВЛЕНИЯ И РАЗВИТИЯ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЙ БАЗЫ В СФЕРЕ ОРГАНИЗАЦИИ ПЕРЕВОЗОК АВТОМОБИЛЬНЫМ ТРАНСПОРТОМ ОТ СТАНОВЛЕНИЯ СССР ДО РАЗВИТИЯ ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ</p> <p>Chamlay, V.V. FEATURES OF FORMATION AND DEVELOPMENT OF LEGISLATIVE BASE IN THE SPHERE OF ORGANIZATION OF TRANSPORTATIONS BY MOTOR TRANSPORT FROM THE SOVIET UNION TO THE DEVELOPMENT OF THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC</p>	<p>В статье рассмотрены особенности развития нормативно-правовой базы, регламентирующей перевозки грузов от момента зарождения сухопутных перевозок до развития грузоперевозок в постсоветский период. Комплексный анализ нормативно-правой базы грузоперевозок позволяет не только оценить значимость перевозок в периоды экономических и политических потрясений, но и оценить значение перевозок в условиях восстановления государства в послевоенные годы.</p>	<p>The article examines the features of the development of the regulatory framework governing the transportation of goods from the inception of land transportation to the development of freight transportation in the post-Soviet period. A comprehensive analysis of the legal and regulatory framework for cargo transportation allows not only to assess the significance of transportation during periods of economic and political turmoil, but also to assess the importance of transportation in the context of the restoration of the state in the post-war years.</p>	<p>революция, война, перевозки грузов, общество, экономический кризис, транспорт, нормативно-правовой акт</p>	<p>revolution, war, transportation of goods, society, economic crisis, transport, normative legal act</p>
<p>Е.А. Янчик, аспирант, Донбасская юридическая академия (г.Донецк) (e-mail: XANDERkj@rambler.ru)</p> <p>ОСОБЕННОСТИ КВАЛИФИКАЦИИ ЗЛОУПОТРЕБЛЕНИЯ И ПРЕВЫШЕНИЯ ДОЛЖНОСТНЫХ ПОЛНОМОЧИЙ И ОТГРАНИЧЕНИЕ ИХ ОТ СМЕЖНЫХ СОСТАВОВ</p> <p>Yanchik, E.A. PECULIARITIES OF QUALIFICATION OF ABUSE AND EXCEPTION OF POWERS AND DEMONSTRATION FROM ADJACENT COMPOSITIONS</p>	<p>В статье рассматриваются проблемы практики применения уголовного законодательства об ответственности за злоупотребление и превышение должностными полномочиями и предлагаются пути их решения посредством внесения изменений и дополнений в Уголовный кодекс Донецкой Народной Республики.</p>	<p>The article examines the problems of the practice of applying criminal legislation on liability for abuse and abuse of office and suggests ways to solve them by making changes and additions to the Criminal Code of the Donetsk People's Republic.</p>	<p>должностное лицо, злоупотребление должностными полномочиями, преступления коррупционной направленности</p>	<p>official, abuse of power, corruption crimes</p>

